



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 111446

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le problème de santé publique que représente la consommation de haschisch chez les adolescents et les plus jeunes majeurs et qui lui semble en constante augmentation. Il lui demande quelles mesures nouvelles de prévention il entend prendre sachant que la consommation de tels produits est la cause de nombreux accidents de la route.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 111446

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 novembre 2006, page 12372